
 
StD Müller stellt den Teilhaushalt 13, Sport und Kultur vor. Sie ergänzt, dass 
zwischenzeitlich das Gutachten über die Haltbarkeit der Paneldecke vorliegt. Die 
Erneuerung der Decke kann lt. Gutachten in verschoben werden. 
 
BM Böhling teilt auf Anfrage eines Bürgers mit, dass die Sanierung der Fenster 
vorbehaltlich der Zustimmung des Rates für die kommenden Haushaltsjahre geplant 
ist. 
 
RM Schneider beantragt die öffentliche Beratung im ASKT über das im Produkt 
1.5.7.3.100 (Bürgerhaus) festgelegte Ziel, Eintrittskarten nur noch über das Internet, 
das Stadtmarketingbüro und den Bürgerservice zu verkaufen. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich bei zwei Enthaltungen und einer Gegenstimme 
angenommen. 
 
Nach weiterer Diskussion ergeht einstimmig bei einer Enthaltung folgende 
Empfehlung:  


